





Bogotá, D.C. Noviembre de 2025

Grupo Gelsa celebra 23 años impulsando la innovación, la inclusión y el desarrollo social en Colombia

- La compañía conmemora su aniversario fortaleciendo su transformación digital y social. con una operación que registra más de 980 millones de transacciones al año.
- Durante este año obtuvo el primer lugar en la categoría Talento Senior del Premio Innova Mayor y fue la primera empresa en Colombia reconocida con la certificación internacional Age-Friendly Employer, por su compromiso con la inclusión generacional.

Bogotá D.C., noviembre de 2025. Grupo Gelsa, holding empresarial líder en servicios transaccionales de Colombia, celebra 23 años de historia, reafirmando su compromiso con la innovación, la inclusión y el desarrollo sostenible.

Esta compañía, que opera en Bogotá y Cundinamarca a través de la marca comercial Paga Todo, se ha convertido en un referente de solución para los trámites diarios de millones de personas. Esta red ofrece un portafolio multiservicios con más de 400 soluciones, con las que ha registrado más de 980 millones de transacciones al año, movilizando más de \$3.7 billones. Además, la empresa es gran aportante al sistema de salud, tan solo en el 2024 entregó más de \$67 mil millones, y a lo largo de su historia ha hecho transferencias superiores a un billón de pesos.

Este año, Grupo Gelsa se convirtió en la primera empresa colombiana en recibir la certificación internacional Certified Age-Friendly Employer, otorgada por el Age-Friendly Institute, por su gestión en favor del talento senior, donde el 42% de sus colaboradores supera los 50 años. Este logro se complementa con el más reciente reconocimiento, ocupando el primer puesto del Premio Innova Mayor 2025, en la categoría Talento Senior, por su liderazgo en la generación de oportunidades laborales para personas mayores.

En el frente digital, la compañía fortaleció su ecosistema tecnológico con la App Paga Todo, que ya cuenta con más de 350.000 usuarios registrados, y permite realizar recargas, compra de pines y apuestas. Es la primera app en Colombia que notifica al usuario si es ganador de un premio. A este escenario digital se integra TodoPay, una billetera virtual respaldada por Powwi. De igual forma, el lanzamiento de su App Ventas amplió las oportunidades de inclusión financiera, al permitir que cualquier persona mayor de edad se convierta en colocador independiente de manera digital y legal.

Centro Empresarial Arrecife Av. El Dorado No. 69D-91 / Piso 7

PBX: 601 - 378 8888









Principal benefactor









Bogotá, D.C. Noviembre de 2025

El compromiso ambiental también ha sido una constante, pues desde 2022, el programa "Bosque Gelsa" ha sembrado más de 2.500 árboles, con la participación de 130 colaboradores y sus familias en los municipios de Subachoque y El Rosal, Cundinamarca. La compañía también firmó un acuerdo con la Corporación Autónoma Regional de Cundinamarca (CAR) para fortalecer su gestión ambiental y ha implementado medidas sostenibles como la instalación de paneles solares en 42 antenas de comunicación y la eliminación de más de 3 millones de tiquetes físicos al año, gracias a la digitalización de procesos.

"Cumplir 23 años es motivo de orgullo y también de compromiso. Cada logro refleja el esfuerzo de un equipo que trabaja por innovar con propósito, generar oportunidades y aportar al bienestar de los colombianos", afirmó Mauricio Chaparro, Gerente General de Grupo Gelsa.

Con estos resultados, Grupo Gelsa y su marca Paga Todo reafirman su papel como referentes del sector transaccional, integrando tecnología, inclusión y sostenibilidad para seguir aportando al desarrollo económico y social de Colombia.

ACERCA DE PAGA TODO-GELSA

Actualmente, es el único concesionario autorizado por la Lotería de Bogotá, para la operación del juego de las apuestas permanentes o chance en la capital del país y el departamento de Cundinamarca. En el 2024 aportó más de \$67.000 millones al sistema de salud de la Región Capital. Paga Todo es la marca comercial con la que opera Grupo Gelsa, ofreciendo en su portafolio multiservicios: giros, pines y recargas, corresponsalía bancaria con BBVA, pagos y recaudos y juegos de suerte y azar (Chance, SUPER astro, Chance Millonario, BetPlay, Paga Millonario, Baloto, MiLoto, ColorLoto y las diferentes loterías del nivel nacional en la modalidad tradicional y en línea), con presencia en todas las localidades de Bogotá y en los 116 municipios de Cundinamarca, teniendo enlace nacional para giros postales, a través la marca SuRED con todo el país . Además, cuenta con plataformas digitales para atender a sus usuarios, como lo son la App y Web Transaccional Paga Todo.

MAYOR INFORMACIÓN:

Grupo Gelsa

Daniela Pineda Email: daniela.pineda@gelsa.com.co Cel. 321 454 3651

Modum Linda Estefania Muñoz E-mail: estefania.munoz@modum.com.co Cel: 320 985 9894

Centro Empresarial Arrecife Av. El Dorado No. 69D-91 / Piso 7

PBX: 601 - 378 8888









Principal benefactor